

Sandra Schöpfer
Grosser Stadtrat, EDU
Hauptstrasse 30
8231 Hemmental

Schaffhausen, 13.12.2021

Grosser Stadtrat
E 14. Dez. 2021
Nr. 22

An den Präsidenten des
Grossen Stadtrates
Stadthaus
8200 Schaffhausen

**Postulat:
Erhalten der Parkplätze zu Gunsten der Geschäfte in der Altstadt**

Sehr geehrter Herr Ratspräsident

An der 19. Sitzung 2021 des Grossen Stadtrates wurde der Prüfungsauftrag von Matthias Frick an den Stadtrat überwiesen, eine der beiden Autospuren beim Klosterbogen für Motorfahrzeuge zu sperren, um die Fussgängersituation merklich zu verbessern. Bei dieser Umsetzung sind die 6 Parkplätze beim Klosterbogen gefährdet.

Die Stadt weist mit den Parkhäusern rund um die Altstadt viele Parkplätze auf. Diese sind ideal für Stadtbesucher. Doch wer eine schwere Einkaufstasche hat oder nicht mehr gut zu Fuss ist, benutzt lieber die oberirdischen Parkplätze möglichst nahe beim Geschäft. Die Ladenlokale der Altstadt und der Wochenmarkt sind auf möglichst nahe Parkplätze angewiesen. So kann eine Kaffeemaschine zur Reparatur gebracht oder ein neues Gerät gekauft werden, ein schwerer Gemüsekorb im Auto abgeladen und weitere Einkäufe getätigt werden oder Medikamente bei der Apotheke besorgt werden. Ich beobachte, dass ein reger Wechsel bei den stadtnahen Parkplätzen stattfindet und gerade auch ältere Personen diese gerne benutzen.

Als Beispiel um die Parkplatzzahl beim Klosterbogen möglichst zu optimieren könnten 4 der 6 Parkplätze beim Klosterbogen neu beim Parkplatz Klosterstrasse angeordnet werden und mit dem bestehenden Velos- und Motorfahrräderparkplatz abgetauscht werden. Auf der oberen Strasse Klosterbogen könnten die Velos und Motorräder parkiert werden. Für die Motorräder wäre dann die Einfahrt gleichzeitig die Ausfahrt.

Der Stadtrat wird gebeten, die Situation im Bereich Klosterbogen – Münstergasse – Klosterstrasse zu überprüfen und so umzusetzen, dass die gleiche Anzahl Parkplätze in diesem Bereich erhalten bleiben kann.

Mit freundlichen Grüssen
Sandra Schöpfer